
 

ELEZIONI COMUNALI 8/9 GIUGNO 2024 

Programma Amministrativo della Lista n. 1 avente contrassegno:  

“ CHIAREZZA SERIETÀ EFFICIENZA “  

 

Ci candidiamo all’Amministrazione del Comune di Malesco per il prossimo quinquennio per 

garantire continuità al lavoro svolto in questi anni, improntando un continuo ed attento utilizzo delle 

risorse disponibili, così da poterci consentire di chiudere i bilanci sempre con i conti in equilibrio, 

senza dover aggravare la pressione fiscale sui cittadini di Malesco, già peraltro elevata dalle politiche 

nazionali. 

 

Sarà nostra cura portare avanti i progetti già avviati realizzandone altri, rapportandoli alle 

disponibilità economiche a disposizione, scelta questa che ci ha permesso di estinguere decine di 

mutui senza doverne aprire altri, un’operazione di alleggerimento fortemente voluta che consentirà 

di dare più respiro alle casse comunali. Continueremo nel contempo come avvenuto negli anni 

precedenti il lavoro per reperire fondi tramite bandi e contributi erogati da enti superiori. 

 

Continueremo il lavoro di sistemazione della rete viaria di Malesco, Finero e Zornasco valutando con 

particolare attenzione la sostituzione dei sottoservizi sempre più vecchi e logorati e lavoreremo per 

attuare la riqualificazione dei centri storici con l’impiego di pietra locale. 

 

Grazie ai numerosi contributi ricevuti da fondi PNRR (Piano Nazionale ripresa e resilienza) 

porteremo avanti i progetti di assetto idraulico che prevedono la sistemazione di briglie e la 

realizzazione di nuove arginature che a causa degli eventi climatici di eccezionale portata ed intensità 

di questi ultimi anni hanno devastato i nostri corsi d’acqua, prevedendo nel contempo anche la pulizia 

degli stessi. 

 

Uno dei progetti più importanti a cui continueremo a lavorare perché si possa ottenerne l’ultimazione 

è la strada di Circonvallazione, opera questa che, a causa dei continui aumenti delle materie prime di 

questi ultimi anni, ha visto un rallentamento non indifferente in termini di lavorazioni e metrature 

lineari. Il completamento di questa strada permetterà uno sviluppo turistico significativo che 

consentirà di vivere in modo nuovo Malesco Capoluogo ed il suo centro. 

 

Sempre nell’ambito della progettazione viaria, vorremmo realizzare nuove strade che consentiranno 

di raggiungere alcune zone limitrofe ai centri storici, necessarie per migliorare la vivibilità e la 

sicurezza dei nostri cittadini in modo particolare nelle frazioni Finero e Zornasco 

 



Per poter utilizzare al meglio gli edifici di proprietà comunale, continuerà il lavoro di manutenzione 

e riqualificazione affinché si possano avere maggiori spazi ricreativi, continueremo inoltre il lavoro 

di sistemazione dei parchi gioco dislocati su tutto il territorio comunale 

 

Proseguiremo con la sistemazione dei luoghi sacri, dopo aver già effettuato lavori di manutenzione 

dei cimiteri di Malesco e Finero, dove sono stati realizzati nuovi viali di accesso sempre con un attento 

impiego di pietra locale, oggi è il turno della frazione Zornasco 

 

È nostra intenzione intervenire sulle varie strutture sportive che necessitano di manutenzioni ordinarie 

e straordinarie sfruttandole per ricreare eventi che sappiano congregare gli appassionati del territorio 

ed attirarne da fuori creare un turismo legato agli eventi sportivi 

 

Per garantire lo sviluppo e la crescita del Comune e in base alle esigenze dei cittadini lavoreremo 

attuando migliorie al Piano Regolatore Comunale, sempre salvaguardando il territorio agricolo e 

boschivo, un patrimonio che costituisce da sempre una risorsa per noi gente di montagna. 

 

Come sempre riserveremo grande attenzione al lavoro di manutenzione dei fabbricati situati sugli 

alpeggi e della rete escursionistica, sempre avvalendoci del sostegno del Gruppo di Protezione Civile, 

del Gruppo Alpini di Malesco e di tutte le persone che sostengono queste iniziative. Un’attenzione 

particolare alla nostra montagna è sempre più doverosa, soprattutto in seguito alle scelte progettuali 

prese dalla Comunità Europea che hanno previsto il reinserimento di alcune specie di animali, i 

cosiddetti grandi carnivori, che stanno mettendo in ginocchio le aziende agricole dislocate sul 

territorio, un abbandono da parte delle stesse comprometterebbe parte del territorio montano. 

 

Un altro obbiettivo molto importante che ci vogliamo prefissare, dopo aver già realizzato un progetto 

che dovrà passare al vaglio dei vari enti per l’acquisizione dei vari pareri, è la realizzazione di uno 

sbarramento all’inizio della piana della valle Loana, località questa molto strategica per il nostro 

comune, in quanto valvola di sfogo nel periodo estivo, ma che, a causa delle scarse precipitazioni 

nevose a bassa quota, viene sempre più utilizzata anche nel periodo invernale, grazie alla 

realizzazione di una pista da fondo, impiegata spesso per allenamenti da parte dei nostri atleti e dai 

numerosi turisti. 

Un idea che prende spunto dai ricordi del passato quando proprio in quella zona veniva realizzata una 

serra in pietrame adibita a trasportare il legname a valle, oggi questa opera oltre ad abbellire ancor 

più questa località potrà essere utilizzata come vasca antincendio, bacino di riserva per innevamento 

e, perché no, un laghetto dedicato alla pesca sportiva. 

 

Come sempre verrà riservata particolare attenzione a tutte le Associazioni e Comitati operanti sul 

territorio, nel settore culturale e sociale, incentivandone le attività e collaborando operativamente alla 

loro realizzazione. 

Particolare attenzione sarà riservata al mondo del turismo, elemento fondamentale della nostra 

economia, di cui ci auspichiamo un incremento anche attraverso il lavoro che svolgerà la proloco, 

braccio dell’amministrazione. 

 

Disponibilità e presenza sul territorio saranno una garanzia in qualsiasi momento, per far fronte a 

ogni emergenza, così che il cittadino sappia sempre a chi rivolgersi per ottenere una pronta risposta 

è un aiuto. 
 
 

 

 

 



CANDIDATO SINDACO   Enrico BARBAZZA 
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